
学校名

記録者

重田廣幸・新井清市・小野美苗・黒柳光男・髙橋アヅサ・田中佳代・村上敬一・山守弘恵

若尾美暢（校長）

中西賢（副校長）

日時

会場

出席者（学校）

①会長挨拶･･･令和６年度の学校運営にご協力いただきありがとうございます。
②校長挨拶及び近況報告
 （１）近況報告･･･来週、卒業式と修了式を迎えます。生徒が主体的に考え実践に移すことができた１年でした。また、
運営協議会　の他、PTAや学校支援本部の尽力してもらい感謝しています。
 （２）次年度に向けて･･･令和７年度の学校運営に関すること。
③学校運営協議会より連絡
 （１）学校関係者評価について
 （２）令和6年度PTA活動について
 （３）学校運営協議会だよりについて
④学校支援本部より連絡
⑤その他の活動報告について
⑥次回開催について･･･４/１（火）13：00～教員との顔合わせ

出席者（委員）

学校運営協議会会議録

杉並区立泉南中学校

中西賢

開催日時

開催場所　

2025/3/11   15:00～16:30

泉南中学校校長室(２階)

職員室・美術室

②(１)近況報告
 【学校より】
・３年生の受験傾向や生徒の実態について（今年度は私立高校を受験する生徒が公立に比べると若干多かった。ま
た、高校先   の情報収集や高校見学など、高校受験に向けての準備の動きが早くなった。）
③学校運営協議会より
 （１）学校運営協議会委員より
・学校関係者評価の実施。実施時期を早めることで、検討する時間が確保でき有意義なものになると考える。
 （２）PTA活動より
・PTA会長が交替します。
・３/７に学級保護者会を実施した。学級保護者会は有益であった。
 （３）学校運営協議会だよりについて
・次年度も継続して作成し、普及活動を行う。
④学校支援本部より
・今年度の活動報告とご協力に感謝いたします。
・令和６年度の第３回英検二次試験（３/２実施）２２名は全員合格した。また、第３回数検も７名全員が合格した。対策
講座を受けた生徒は高い合格率となっている。
・けいおんサークルの活動（発表会）を３/１５（土）17時より泉南中学校の体育館で実施。
・方南小学校保護者の意見として、「ほうにゃんカレンダー（学校行事予定入りのカレンダー）」が見やすくて非常にあり
がたい。
　泉南中でも導入してほしい（方南小学校支援本部が作成しており、支援本部から作成予算が出ている）。今後、検討
してみる。
・方南小の６年生の実態について情報交換。
⑤その他の活動報告
・方南地域には子ども食堂がある。地域の子ども達のために出来ることを考えており、有意義な活用をめざしたい。

【議事録(全体報告・協議事項)】

次回の会議日程

2025/4/1　13:00～

学校運営協議会次第

傍聴者人数

様式２




